

l'épouse d'un homme, et elle perd son intégrité qui est la plus belle chose du monde; et par la virginité, elle devient l'épouse de Jésus-Christ et elle conserve cette riche et précieuse perle.

Saint Paul montre assez la prééminence de la virginité, au-dessus du mariage, non-seulement par son exemple, quand il dit qu'il souhaite que tous les hommes soient comme lui dans un état de continence et de pureté (I. Cor. 7. 7.); mais encore par sa doctrine toute céleste : « Quant » aux vierges, dit-il (I. Cor. 7. 25.), je n'ai reçu aucun » commandement du Seigneur qui oblige à la virginité; » mais voici le conseil que je vous donne, comme étant » fidèle ministre du Seigneur par la miséricorde qu'il m'en » a faite. Je crois donc qu'il est avantageux, à cause des » fâcheuses nécessités de la vie présente; qu'il est, dis-je, » avantageux à l'homme de ne se point marier. Etes-vous » lié avec une femme? ne cherchez point à vous délier. » N'êtes-vous point lié avec une femme? ne cherchez point » de femme. Que si vous épousez une femme, vous ne » péchez pas; et si une fille se marie, elle ne pèche pas » aussi. Mais ces sortes de personnes ressentiront dans la » chair des contradictions et des peines, et je voudrais » bien vous les épargner. Voici donc, mes frères, ce que » j'ai à vous dire : le temps est court; et ainsi que ceux » mêmes qui ont des femmes, soient comme n'en ayant » point. Et pour moi, je désire de vous voir dégagés de » soin et d'inquiétudes. Car, celui qui n'est point marié » s'occupe des soins et des choses du Seigneur, et de ce » qu'il doit faire pour lui plaire : mais celui qui est marié » s'occupe du soin des choses du monde, et de ce qu'il doit » faire pour plaire à sa femme, et ainsi il se trouve partagé » et divisé. De même, une femme qui n'est point mariée, » et une vierge s'occupe du soin des choses du Seigneur, » afin d'être sainte de corps et d'esprit; mais celle qui est » mariée, s'occupe du soin des choses du monde et de ce